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もりたん通信 ～第３４号～ 
平成３０年１月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

脱メタボに成功！しかし・・・ （西淀川営業所・松下真司） 
 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。松下真司です！

毎年、弊社では新年会で個人別に仕事・プライベートの抱負と昨年の抱負結果を 

発表します。私の昨年の抱負でメタボからの離脱宣言をし、みごとに達成しました。

ですが、１２月の忘年会や正月での飲食が少しひびいている感じでして、現在、 

検診するとアウトかも・・。やはり、日々の食事と運動には気をつけていかないと 

いけないなぁ～と感じました。 

■■■この「もりたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■ 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

◆２０１８年は若手の成長に期待！◆ 
あけましておめでとうございます！太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第３４号をお送りいたします。本年も、太平洋建材及び 

もりたん通信を、何卒、よろしくお願いいたします。 

さて、当社は昭和５３年に創業いたしまして、今年、平成３０年に４０周年 

という大きな節目を迎えます。ここ数年に渡って新しく若いメンバーが多数 

加わり、ふと社内を見渡すと、２０代から３０代前半が多い会社組織になって 

いました。この節目の年に、若いメンバーには是非中心となって、どんどん 

会社を盛り上げていってほしいと考えております。 

当社は、経理総務と営業部、受け渡しのデリバリー業務と倉庫、それから元気島のもりたんの

ショップの大きく５つに分かれております。若いメンバーにどんどん活躍していってもらいたいの 

ですが、それは自分一人だけ良くなればいいということではありません。あくまでチームワークを

大切にした上での活躍です。 

もちろん、まだまだ若手なので自分の目の前の仕事だけで精一杯になってしまうこともあると

思います。それでも、自分がその担当でなくても、営業が困っていそうだったら助けたり、倉庫が

大変そうだったら助けたり、経理に回す書類ひとつとっても、ちゃんと後工程の人のことを考えた

回し方をしたり、とにかく自分だけできればいいではなくて、チームワーク、仲間意識を持って  

やっていってもらいたいと思っています。 

そして、そのような周りのサポートができるようになるには、まずは自分のことが自分で当たり

前にできていなければならず、これからもっともっと磨きをかけて、他の人も見渡せるような良い 

意味でのゆとりも持てるようになってもらえたらと、２０１８年は若手の成長に大い

に期待しております。 

最後に、個人的な目標（トリプル・・・）を毎年ここで発表しておりましたが「また今年も

やん」と言われてしまうので、あえて口にはせず、心に留めて頑張ります（笑）。 



  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 【発行者プロフィール】  
太平洋建材株式会社 代表取締役社長 福井 盛太 （ふくい もりた） 

◆生年月日：昭和４６年３月２９日 ◆出身地：京都府 ◆趣味：下手くそなゴルフ 
【発行元】  
太平洋建材株式会社 

・本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

・西淀川営業所 〒555-0013 西淀川区千舟 1 丁目 2-25 Tel 06-6477-5272 Fax 06-6477-5150 

・堺営業所 〒591-8022 大阪府堺市北区金岡町 2459-1 Tel 072-240-1147 Fax 072-240-1148 

※もりたん通信のバックナンバーは、当社ＨＰの“ニュース”のところでご覧いただけます！※ 

 

上村がダイエットに成功したその傍らで・・・ （本社・細川直昭） 

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

２度と入院生活に戻らないために・・・ （西営業所・千田雅之） 
 

１５キロのダイエットにも成功！ （本社・上村元亮） 

ウィスキー１００種類を目指したその結果は！？ （西営業所・京谷貴朗） 

あけましておめでとうございます！今年もよろしくお願いします！上村元亮です。 

昨年からぼちぼち行っている山登り、今年も継続していろんな山に登りたいと思い  

ます。最終目標は富士山に登ってご来光を拝むこと。ぜひ一度は日本で一番 

高い場所に立ってみたいと思います。それと１５㎏のダイエットにも成功しましたので 

維持するために、軽くですがマラソンも始めようかと思っています。そして厄年も無事

に終える事が出来たので、今年も心身ともに充実した一年にしたいと思います。 

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。京谷貴朗(たか

お)です。昨年、ウィスキーを１００種類飲むという抱負を掲げていました。達成した

のかスマホの写真を集計すると、およそ１８０枚。記録に残せていない物もある 

ので軽く２００は超えている計算です。こう書くと(今までのもりたん通信の内容も 

あり)とんでもない飲んだくれと思われそうですが、実は一回の酒量は少なくへべれ

けになるまで飲むことはありません。無料で飲めるイベントは別ですが・・・。 

新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。千田雅之 

です。この時期なので健康について書かせていただきます。御存じの方もおられ 

ますが、私は休日に近所の山にジョギングに出かけるのが日課となっております 

が、これは趣味ではなくリハビリと体型維持です。１０年程前、自身の肥満時代、 

内臓と神経を患い長期入院する事になり２度と入院生活に戻らな様に続けていま

す。皆さんもこの時期つい飲み過ぎ、食べ過ぎの時期ですが程々に！ 

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。細川直昭で

す。昨年は体がどうかしてしまったのか、しばらく食べなくても太っていくという訳の 

分からない状況におちいってしまい、当社上村が１５kg のダイエットに成功した 

傍らで１０kg の増量をしてしまいました…。今年はトレーニングも兼ねて密かな 

ブームとなっている登山を頑張っていきたいと思います！あとは昨年よりゴルフも

始めましたので、スコア１００を目指して頑張ります！！ 


